

令和5年第7回仁木町教育委員会定例会会議録

令和5年7月25日、仁木町役場「委員会室」において、第7回仁木町教育委員会定例会を開催。

●出席委員 岩井教育長、加藤教育長職務代理者、関井委員、朝山委員

●会議に参加した者 菊地次長、濱田主幹

岩井教育長	午前9時21分、開会を宣言。出席者は教育長及び教育委員3名であり、過半数に達しており、会議は成立した旨を宣する。
	日程第1、会期決定を上程。会期は、本日1日限りとする旨を宣する。
	日程第2、会議録承認を上程。
	異議なきかを問う。
全員	なし。
岩井教育長	日程第2、会議録承認について承認する旨を宣する。
	日程第3、教育長事務報告について上程。
	議案により52件について説明。
	質疑なきかを問う。
関井委員	7月18日に行われた「銀山地区義務教育学校に係る検討ワークショップ」の中でどのような意見が出たのですか。
岩井教育長	今回、こちらで示した平面図をもとに小中学校の先生方からの意見をいただいたところです。その中で、学校の基本的な配置から含めて、増築部分を2階建てにしたほうがいいんじゃないか、教室の配置をこうしたほうがいいんじゃないかという話を具体的に先生方にまず検討してもらおうところで話をしたのですが、たくさんの人数で意見がたくさんあったことからまとまらなかったもので、次にもう1度今度は各学校から何名かの先生を選抜して、その中で話すことになっています。本当に様々な意見が出たのですが、全部を取り入れることはできないのかなというようなこともありましたので、次にもう少し具体的に教室の配置等を考える上で、どういふふうな考え方を持ってやっていくのかということ、先生方に問いながら進めていければいいのかなというふうに考えてます。
関井委員	6月21日の銀山生活改善センターや保育所などの今後の在り方についての協議というのは、意見が出たのですか。
岩井教育長	これは、町内会長や銀山地区の議会議員に、学校以外の施設もかなり老朽化が進んでいるので、銀山地区で皆さんと話し合いしたいということは、過去の銀山地区の第1回目の学校関係の説明会のときから、銀山地区の皆さんから要望が上がっていました。町のほうに対して、そういう話はしてなかなか実現できなかったのですが、今回学校改修をしながら、他の

施設もどうしたらいいかということのを改めて考えなければならないことと、地区の皆さんは学校に対して色々な機能を持ってほしいという意見も出てきていますので1回そこは整理しましょうということで、8月に、副町長以下、町の職員、あとは私含めて教育委員会の職員で銀山地区に行つて、銀山地区の皆さんに対して、意見交換をまず1回、そういう方向でやりますという説明をさせてもらったところです。その説明会を8月4日に開催しますので、ただやっぱり、銀山地区の皆さんもいろんな意見を持っていると思いますので、その場ですぐ決まるという話はないのかなと思いますが、きちんと話して進めていければいいのかなと思っております。

朝山委員 銀山の方からそういう意見を聞いて、校舎の形が大きく変わることはあるのですか。

岩井教育長 保育所を校舎に入れてほしいという要望は、過去からもありました。ただ、保育所はこれから子どもがいない年もあると聞いています。そうになると、自分の考えとしては学校に併設することによって、保育所が使われなのまま1年間とか2年間とか過ごすというのはどうなのかなというのもあるものですから、保育所と学校は切り離して考えてもらいたい。センター施設であれば、皆さん自由に使えるので、そこはもしかしたら保育所の機能を持たせながら、例えばセンターの中で一緒に活用できるのかなというふうなことも考えながら、それも皆さんの意見を聞いてからというふうに考えてます。

関井委員 保育所に全くいない時期があるのですか。

岩井教育長 現在、銀山地域に0歳、1歳のお子さんがいないので、このままいったら数年後に完全に誰もなくなる時期が出てくる可能性があります。

菊地次長 今のままでいったら、令和8年度に完全になくなる見込みです。
岩井教育長 ほかに質疑なきかを問う。

全員 なし。

岩井教育長 日程第3、教育長事務報告について承認する旨を宣する。

日程第4、報告第1号 令和5年第2回仁木町学校給食運営委員会及び令和5年第2回仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員会に関する件について上程。

事務局に説明を求める。

菊地次長 議案により説明

岩井教育長 質疑なきかを問う。

全員 なし。

岩井教育長 日程第4、報告第1号 令和5年第2回仁木町学校給食運営委員会及び令和5年第2回仁木町学校給食献立原案検討・物資選定委員会に関する件について承認する旨を宣する。

日程第5、報告第2号 銀山地区義務教育学校の進捗状況に関する件に

いうところで保健室登校の子など桜ヶ丘学園の関係で、保健室は重要な場所になるときがあるので、そういう意味で多分2か所と言うのかなと思いますので、クールダウンというか、そういう煮詰まった子たちが逃げて行ける場所があれば、そこは保健室でなくても大丈夫と思います。

岩井教育長

クールダウンの部屋については、たくさん意見が出ていましたので、先生方と話をしながら、次回の教育委員会までに話し合った結果や図面をお示ししたいと思います。

ほかに質疑なきかを問う。

全員

なし。

岩井教育長

日程第5、報告第2号 銀山地区義務教育学校の進捗状況に関する件について承認する旨を宣する。

日程第6、協議案第1号 当面する教育諸問題に関する件について上程。本件について、秘密会として取り扱うことに異議なきかを問う。

全員

異議なし。

岩井教育長

本件は、秘密会として取り扱うこととします。

～秘密会により割愛～

次に、2 当面する行事日程について説明。

令和5年第8回仁木町教育委員会定例会の日程は、8月23日（水）午後1時30分から開催することといたします。

3 その他について説明。

質疑なきかを問う。

全員

なし。

岩井教育長

日程第6、協議案第1号 当面する教育諸問題について協議を終了する旨を宣する。

他になきことを認め、第7回仁木町教育委員会定例会を、閉会する旨を宣する。

(閉会 午前10時48分)